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Plenário repercute demandas de 
funcionários públicos estaduais 

Denúncias envolvendo a Compesa e serviços de saúde do Estado motivaram discursos
 FOTOS: ROBERTO SOARES

Denúncias de funcio-
nários da Compa-
nhia Pernambucana 

de Saneamento (Compesa) 
e demandas de servidores 
públicos estaduais tiveram 
destaque ontem na Reunião 
Plenária da Alepe. Além da 
precariedade nas subesta-
ções de tratamento de água, 
os pronunciamentos reper-
cutiram a possibilidade de 
aumentos nas contribuições 
dos usuários dos sistemas de 
assistência à saúde dos ser-
vidores (Sassepe) e dos mi-
litares (Sismepe) do Estado. 
Por outro lado, houve reco-
nhecimento aos serviços do 
Hospital Agamenon Maga-
lhães, localizado no Recife.

Uඋൻൺඇංඍගඋංඈඌ
Um dossiê contendo re-

latos de falta de segurança e 
insalubridade nas unidades 
da Compesa motivou a fala 
da deputada Rosa Amo-
rim (PT). De acordo com 
a parlamentar, as queixas 
da população sobre a com-
panhia se relacionam a um 
projeto político de precari-
zação do serviço, visando à 
privatização da empresa. O 
discurso foi acompanhado, 
das galerias, por represen-
tantes do Sindicato dos Ur-
banitários de Pernambuco 
(Sindurb-PE).

“Em janeiro, um traba-
lhador teve o local de tra-
balho invadido, foi amar-

rado e jogado no meio do 
mato. São inúmeras de-
núncias já formalizadas, 
de casos gravíssimos”, 
disse a parlamentar. Rosa 
relatou ainda o roubo de 
equipamentos e materiais, 
prejudicando o abasteci-
mento de água para a po-
pulação.

 
Sൺනൽൾ ൽඈ ඌൾඋඏංൽඈඋ

O deputado Joel da Har-
pa (PL) abordou a previsão 
de aumento dos valores pa-
gos pelos usuários do Sas-
sepe, estabelecida no Pro-
jeto de Lei Complementar 
(PLC) n° 1481/2023, do 
Poder Executivo. Ele lem-
brou que nenhuma catego-

ria recebeu aumento sala-
rial no ano de 2023. “Isso 
vai prejudicar aqueles que 
já estão prejudicados, que 
já estão há um ano e meio 
sem reajuste e terão que 
pagar a mais”, sustentou.

Ele solicitou que o au-
mento do Sassepe, previsto 
para o início de 2024, seja 
adiado para o meio do ano, 
quando já tiver havido o 
aumento para o funciona-
lismo estadual. O parla-
mentar ainda defendeu in-
vestimentos no Hospital da 
Polícia Militar, localizado 
no Recife. “Sabemos o 
quanto é caro manter uma 
unidade de saúde, e que 
a demanda pelo serviço é 

grande, pois atende poli-
ciais, bombeiros e pensio-
nistas”,  disse. 

Sobre o Sismepe, o par-
lamentar criticou a descon-
tinuidade dos convênios que 
possibilitam o atendimento 
médico a policiais do Inte-
rior em unidades privadas, 
sem necessidade de deslo-
camento para o Recife. 

 
Cൾඇඍඋඈ 
ൽൾ උൾൿൾඋඤඇർංൺ

O Laboratório de Trei-
namento em Emergências 
Cardiovasculares (LTECV) 
do Hospital Agamenon Ma-
galhães (HAM) foi desta-
que no pronunciamento do 
deputado Mário Ricardo 

(Republicanos). O parla-
mentar ressaltou a rele-
vância do equipamento na 
formação de profi ssionais 
de saúde, promoção de pes-
quisas e no desenvolvimen-
to de terapias celulares.

Segundo ele, o espaço, 
localizado no Recife, já 
capacitou mais de 24 mil 
trabalhadores desde a sua 
criação, em 2006. “É impe-
rativo reconhecer o valor 
inestimável que o LTECV 
tem agregado ao Estado”, 
disse o deputado, que pe-
diu apoio do Governo do 
Estado e dos parlamenta-
res para o fortalecimento e 
expansão das atividades do 
laboratório.

COMPESA – Rosa Amorim repercutiu denúncias de 
funcionários e reafi rmou ser contra privatização

SASSEPE – Joel da Harpa quer adiar reajuste de 
contribuição até que haja aumento salarial

FORMAÇÃO – Mário Ricardo destacou capacitação de 
mais de 24 mil pessoas por laboratório do HAM
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Data visa 
fortalecer 
as relações 
diplomáticas 
e comerciais 
entre os 
dois países 
vizinhos

Alepe comemora o 
Dia de Celebração da 

Amizade Brasil-Argentina 
Solenidade reuniu 

autoridades, diplomatas e 
representantes 

de instituições dos 
dois países

Instituído no calen-
dário ofi cial pela Lei 
13.664/2018, o Dia 

de Celebração da Ami-
zade Brasil-Argentina é 
comemorado anualmen-
te em 30 de novembro. A 
data, que visa fortalecer 
as relações diplomáticas 
e comerciais entre os dois 
países vizinhos, foi cele-
brada pela Alepe na últi-
ma quarta (29). Presidida 
pelo deputado Henrique 
Queiroz Filho (PP), a ses-
são solene teve origem no 
requerimento apresentado 
pelo deputado Lula Cabral 
(Solidariedade), presidente 
da Comissão de Assuntos 
Internacionais da Alepe, 
e reuniu autoridades, di-
plomatas e representantes 
de instituições brasileiras 
e argentinas no Auditório 
Sérgio Guerra.

“Tenho muito orgu-
lho de estar comandan-
do essa cerimônia. Nesta 
noite, celebramos os laços 
fraternos que unem dois 
povos-irmãos, países que 
compartilham de uma cul-
tura e uma rica história em 
comum, bem como um fu-
turo próspero”, ressaltou 
Queiroz Filho. 

 Recém-chegada à capi-

tal pernambucana, a nova 
cônsul-geral da Argentina 
no Recife, Julieta Gran-
de,  visitou a sede do Po-
der Legislativo em agosto. 
Na ocasião, a  diplomata 
teve uma conversa com 
os deputados Jarbas Filho 
(MDB) e Eriberto Filho 
(PSB) e propôs a reali-
zação de uma solenidade 
comemorativa à data do 
dia 30 de novembro, além 
da formação de um gru-
po parlamentar na Alepe 
para dialogar permanen-
temente com representan-
tes das assembleias dis-
tritais de Buenos Aires e 
de Córdoba, cidades que 
mantêm relações comer-
ciais com o Estado.

“Assim como mostra-
mos no vídeo institucio-
nal, estamos aqui na Alepe 
para duas comemorações: 
o Dia da Amizade Brasil-
-Argentina e os 200 anos 
de relações diplomáticas 
entre os dois países, que 
teve início em 1823. Es-
tou aqui há quatro meses. 
A receptividade ao nosso 
trabalho tem sido bem po-
sitiva e espero que renda 
boas parcerias nos próxi-
mos anos”, disse a cônsul.

 
Aඉඋൾඌൾඇඍൺඡථൾඌ

A cerimônia contou 
com a participação do Co-
ral Vozes de Pernambuco 
e dos bailarinos Helen de 
Morais e André Felipe, 
que dançaram vários nú-
meros de tango. 

Participaram da solene 
o cônsul da Suíça, Rodolfo 
Fehr; o cônsul honorário 
da República Tcheca, Jiří 
Jodas; a cônsul do Méxi-
co; Iara Flores Dubeux; o 
cônsul da Bulgária, Dur-
valino Andreotti; o cônsul 
de Malta, Thales Castro; 

o cônsul de Cabo Verde, 
José Ricardo Galdino; o 
cônsul da Romênia, Ro-
drigo Maia Alves; o re-
presentante do Consulado 
da Itália, Andrea Villani; a 
gerente-geral de Relações 
Internacionais do Governo 
de Pernambuco, Rayane 

Aguiar; e o presidente da 
Câmara Brasil-Argentina, 
Pedro Macedo.

 
Mൾඋർඈඌඎඅ

A celebração do Dia da 
Amizade Argentino-Bra-
sileira foi acordada em 15 
de março de 2004. A data é 

celebrada anualmente para 
recordar o encontro dos 
presidentes Raúl Alfonsín 
e José Sarney em 1985, na 
cidade brasileira de Foz de 
Iguaçu, quando fi rmaram 
a Declaração de Iguaçu, 
tratado que lançou a ideia 
de integração econômica 

e política entre os países. 
O acontecimento histó-
rico, além de representar 
um marco no processo de 
aproximação, signifi cou 
também o primeiro passo 
para a criação do Merco-
sul, bloco econômico da 
América do Sul.

HISTÓRIA – Data é celebrada para recordar a Declaração de Iguaçu, tratado assinado por Brasil e Argentina em 1985

CULTURA – Bailarinos Helen de Morais e André Felipe apresentaram números de tango, dança popular da Argentina

FOTOS: GIOVANNI COSTA
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PROJETO Nº 804; O SUBSTITUTIVO Nº 01 AO PROJETO Nº 807; O SUBSTITUTIVO Nº 01 AO PROJETO Nº 844; O PROJETO
Nº 1011; O SUBSTITUTIVO Nº 01 AO PROJETO Nº 1038; O SUBSTITUTIVO Nº 01 AO PROJETO Nº 1043; O SUBSTITUTIVO
Nº 01 AO PROJETO Nº 1048; O SUBSTITUTIVO Nº 01 AO PROJETO Nº 1089; O PROJETO Nº 1142; O SUBSTITUTIVO Nº 01
AO PROJETO Nº 1158; O SUBSTITUTIVO Nº 01 AO PROJETO Nº 1194; OS PROJETO NºS. 1200; 1202; 1208; O
SUBSTITUTIVO Nº 01 AO PROJETO Nº 1209; OS PROJETOS NºS. 1230; 1262; 1286 E 1342. SÃO APROVADOS EM
DISCUSSÃO ÚNICA AS INDICAÇÕES NºS. 4734 A 4739/2023 E OS REQUERIMENTOS NºS. 1397 A 1402/2023. É ENVIADA ÀS
COMISSÕES A EMENDA Nº 01 AO PROJETO Nº 1513/2023; ESSA PROPOSIÇÃO É ENVIADA À PUBLICAÇÃO, JUNTAMENTE
COM AS INDICAÇÕES NºS. 4779 A 4787/2023 E OS REQUERIMENTOS NºS. 1409 A 1413/2023. O PRESIDENTE TECE
CONSIDERAÇÕES FINAIS, ENCERRA A PRESENTE REUNIÃO E CONVOCA A SEGUINTE, EM CARÁTER SOLENE, PARA
HOJE, ÀS 18 HORAS, A SER REALIZADA NO AUDITÓRIO SENADOR SÉRGIO GUERRA.

Lula Cabral
Presidente

Joel da Harpa
1º Secretário

Mário Ricardo
2º Secretário

ATA DA QUINQUAGÉSIMA NONA REUNIÃO PLENÁRIA SOLENE DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA
VIGÉSIMA LEGISLATURA, REALIZADA EM 29 DE NOVEMBRO DE 2023.

PRESIDÊNCIA DO DEPUTADO HENRIQUE QUEIROZ FILHO

ÀS 18 HORAS DE 29 DE NOVEMBRO DE 2023, NO AUDITÓRIO SENADOR SÉRGIO GUERRA, LOCALIZADO NO EDIFÍCIO
GOVERNADOR MIGUEL ARRAES DE ALENCAR, PRESENTE O DEPUTADO HENRIQUE QUEIROZ FILHO, INICIA-SE A
SOLENIDADE EM COMEMORAÇÃO AO DIA DA AMIZADE BRASIL - ARGENTINA , DE INICIATIVA DO DEPUTADO LULA CABRAL,
PRESIDENTE DA COMISSÃO DE ASSUNTOS INTERNACIONAIS. COMPÕE-SE A MESA DOS TRABALHOS. O PRESIDENTE ABRE
A REUNIÃO. OUVE-SE O HINO DA REPÚBLICA ARGENTINA. OUVE-SE O HINO NACIONAL. O PRESIDENTE JUSTIFICA A
AUSÊNCIA DO AUTOR DA PROPOSIÇÃO QUE ORIGINOU ESSA REUNIÃO SOLENE, O DEPUTADO LULA CABRAL. NA
SEQUÊNCIA, RELEMBRA O MARCO HISTÓRICO QUE ORIGINOU A DATA QUE CELEBRA A AMIZADE ENTRE BRASIL E
ARGENTINA, COMEMORADAANUALMENTE EM 30 DE NOVEMBRO, E RESSALTAA IMPORTÂNCIA DO EVENTO PARA DAR INÍCIO
À COOPERAÇÃO ENTRE AS DUAS NAÇÕES. O PARLAMENTAR ENFATIZA A IMPORTÂNCIA DA APROXIMAÇÃO INSTITUCIONAL
ENTRE OS PAÍSES, DESTACANDO A SÓLIDA PARCERIA NOS SETORES ECONÔMICO, EDUCACIONAL, CULTURAL, TURÍSTICO,
TECNOLÓGICO, ENTRE OUTROS. OCORRE EXIBIÇÃO DE VÍDEO INSTITUCIONAL. É ENTREGUE UMA PLACA COMEMORATIVA
DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA À SENHORA JULIETA GRANDE, CÔNSUL GERAL DA ARGENTINA NO RECIFE. OCORRE
APRESENTAÇÃO DO CORAL VOZES DE PERNAMBUCO. OCORRE APRESENTAÇÃO DE TANGO PELO CASAL HELEN DE MORAIS
E ANDRÉ FELIPE, DA ESCOLA DE DANÇA CORPO E EXPRESSÃO. EM ATO CONTÍNUO, O PRESIDENTE CONCEDE A PALAVRA À
SENHORA JULIETA GRANDE, QUE PROFERE MENSAGEM DE AGRADECIMENTO E DESTACA O TRABALHO DESENVOLVIDO A
FRENTE DO CONSULADO DA ARGENTINA NO RECIFE, CONTRIBUINDO PARA ESTREITAR OS LAÇOS DE AMIZADE ENTRE OS
DOIS PAÍSES. REGISTRAM-SE MENSAGENS DE CONVIDADOS A ESTA REUNIÃO E PRESENÇAS. OUVE-SE O HINO DO ESTADO.
O PRESIDENTE TECE CONSIDERAÇÕES FINAIS, ENCERRA A PRESENTE REUNIÃO E CONVOCA A SEGUINTE, EM CARÁTER
ORDINÁRIO, PARA AMANHÃ, ÀS 10 HORAS, A SER REALIZADA NO PLENÁRIO GOVERNADOR EDUARDO CAMPOS.

Lula Cabral
Presidente

Joel da Harpa
1º Secretário

Mário Ricardo
2º Secretário

CENTÉSIMA VIGÉSIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA VIGÉSIMA LEGISLATURA,
REALIZADA EM 30 DE NOVEMBRO DE 2023.

EXPEDIENTE

PARECER Nº 2089 - DA COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E TRIBUTAÇÃO opinando favorável ao Substitutivo Nº 01 ao
Projeto de Lei Ordinária Nº 1196, juntamente com as Emendas Nºs 01, 03, 04 e 05 e suas Subemendas. 
À Imprimir.

X X X X X X X X X X

PARECERES NºS 2090 E 2093 - DA COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E TRIBUTAÇÃO opinando favorável aos Projetos de
Lei Nºs 1394 e 1481. 
À Imprimir.

X X X X X X X X X X

PARECER Nº 2091 - DA COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E TRIBUTAÇÃO opinando favorável ao Projeto de Lei
Complementar Nº 1476, juntamente com a Emenda Nº 01. 
À Imprimir.

X X X X X X X X X X

PARECER Nº 2092 - DA COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E TRIBUTAÇÃO opinando favorável ao Substitutivo Nº 01 ao
Projeto de Lei Complementar Nº 1477. 
À Imprimir.

X X X X X X X X X X

PARECERES NºS 2094, 2095, 2097, 2101, 2102 E 2103 - DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA opinando favorável aos
Projetos de Lei Nºs 1014, 1041, 1097, 1320, 1394 e 1481. 
À Imprimir.

X X X X X X X X X X

PARECERES NºS 2096, 2099 E 2100 - DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA opinando favorável ao Substitutivo Nº 01 aos
Projetos de Lei Nºs 1059, 1241 e 1301. 
À Imprimir.

X X X X X X X X X X

PARECER Nº 2098 - DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA adotando ao Substitutivo Nº 01 ao Projeto de Lei Ordinária Nº
1121, deste Colegiado. 
À Imprimir.

X X X X X X X X X X

PARECER Nº 2104 - DA COMISSÃO DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E DESENVOLVIMENTO RURAL opinando favorável ao
Substitutivo Nº 01 ao Projeto de Lei Ordinária Nº 907. 
À Imprimir.

X X X X X X X X X X

PARECER Nº 2105 - DA COMISSÃO DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E DESENVOLVIMENTO RURAL opinando favorável ao Projeto
de Lei Ordinária Nº 747. 
À Imprimir.

X X X X X X X X X X

PARECER Nº 2106 - DA COMISSÃO DE AGRICULTURA E DESENVOLVIMENTO RURAL opinando favorável ao Substitutivo Nº 01 ao
Projeto de Lei Ordinária Nº 1196, juntamente com as Emendas Nºs 01, 03, 04 e 05 e suas Subemendas Nºs 01 e 02. 
À Imprimir.

X X X X X X X X X 

PARECERES NºS 2107, 2108, 2109, 2110, 2111, 2112, 2113, 2114, 2115, 2116, 2117, 2118, 2119, 2120, 2121, 2122, 2123, 2124, 2125,
2126, 2127, 2128, 2129, 2130, 2131, 2132, 2133, 2134, 2135, 2136, 2137, 2138, 2139, 2140 E 2141 - DA COMISSÃO DE REDAÇÃO
FINAL dando Redação final aos Projetos de Leis Nºs 19/23, 187/23, 302/23, 415/23, 482/23, 563/23, 579/23, 580/23, 760/23, 766/23,
792/23, 812/23, 853/23, 859/23, 900/23, 918/23, 920/23, 941/23, 953/23, 954/23, 956/23, 964/23, 982/23, 987/23, 1003/23, 1027/23,
1049/23, 1078/23, 1098/23, 1116/23, 1119/23, 1149/23, 1170/23, 1176/23, 1401/23 e 1415/23. 
À Imprimir.

X X X X X X X X X X

OFÍCIO Nº 014407/2023 - DO COORDENADOR GERAL DA FRENTE PARLAMENTAR DO RIO TEJIPIÓ E SUA IMPORTÂNCIA
SOCIOAMBIENTAL DE PERNAMBUCO solicitando a inclusão do Deputado Romero Sales Filho, como membro da Frente Parlamentar
do Rio Tejipió e sua Importância Socioambiental de Pernambuco.
À Publicação.

X X X X X X X X X X

OFÍCIO Nº 256/2023 - DO SECRETÁRIO DA CASA CIVIL DO GOVERNO DE PERNAMBUCO encaminhando resposta do pedido de
Informações acerca do Requerimento Nº 1274, de autoria do Deputado Eriberto Filho, remetido pelo Ofício Pres. Nº 21220/2023.
Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.

X X X X X X X X X X

REQUERIMENTO - DO DEPUTADO ERIBERTO FILHO solicitando dispensa da presença na reunião Plenária do dia 30 de novembro
do corrente ano, para viagem à São Paulo. 
Inteirada.

X X X X X X X X X

REQUERIMENTO - DO DEPUTADO JOAZINHO TENÓRIO solicitando dispensa da presença na reunião Plenária do dia 30 de
novembro do corrente ano, para viagem à Brasília. 
Inteirada.

X X X X X X X X X

Joel Da Harpa

Ofício nº 14407/2023
Recife, 29 de novembro de 2023.

Ao Exmo. Sr. Álvaro Porto
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco.

Cumprimentando-o cordialmente, sirvo-me do presente para solicitar a inclusão do Deputado Romero Sales Filho, como
membro da Frente Parlamentar do Rio Tejipió e sua Importância Socioambiental.

Nada mais havendo a tratar, renovo nossos votos de estima e consideração.

Atenciosamente, 

Deputado João Paulo
Coordenador-Geral 

PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 001515/2023

Submete a indicação da Quadrilha Junina
Pernambucana para a obtenção do Registro do
Patrimônio Cultural Imaterial de Pernambuco.

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA
DO ESTADO DE PERNAMBUCO

RESOLVE:

Art. 1º Fica submetida a indicação da Quadrilha Junina Pernambucana, para obtenção do Registro do Patrimônio Cultural
Imaterial de Pernambuco, nos termos da Lei nº 16.426, de 27 de setembro de 2018.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.

Justificativa

A quadrilha é uma tradição cultural que marca a história do povo pernambucano. Por meio desta dança coletiva, é possível
monumentalizar a liberdade de expressão, graças ao anseio popular de união das composições, poesias, ritmos, sons e melodias com
a essência intrínseca da sociedade nordestina em Pernambuco, fatores estes que são compósitos da nossa identidade cultural e
popular. A performação das quadrilhas juninas de Pernambuco parte de nosso folclore, e vai além do imaginário de nossa sociedade,
em especial, das cidades do interior pernambucano, onde essa manifestação é bem mais forte. A história das quadrilhas juninas se
entrelaçam com os festejos sacros de junho, celebrantes da religiosidade popular, a saber: Santo Antônio, São João e São Pedro, aos
quais se destinam o devocionário religioso-popular.

A musicalidade das quadrilhas juninas – objeto desta Resolução – perpassa desde as músicas, suas letras, às danças - que
são inúmeras a exemplo do arrasta-pé, do pé de serra, do xaxado, do baião, peneirado - e mostram tudo que a região tem a oferecer
como riqueza histórica e de cultura essencialmente pernambucana. Ainda, a indumentária é outro destaque único que sobressai-se em
nosso Estado, em face de retratar fidedignamente os aspectos socioculturais de nossas comunidades, com todo arremedo teatral
personificando de forma poética recortes circunstanciais de lutas, glórias e contentamentos ancestrais.

Projeto

Ofício

Expediente
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Ao decorrer dos festejos das quadrilhas, fomentam-se as áreas comerciais, gastronômicas e, estes propulsionam influxos

econômicos absolutamente benéficos para a economia local. Não obstante, os efeitos positivos não se restringem tão somente aos
âmbitos meramente mercadológicos. Pois nota-se, conjuntamente às altas movimentações econômicas das quais são acompanhadas
os festivais de quadrilhas, um fortíssimo fomento cultural e artesanal que a todos beneficia: Isto é, artífices locais são devidamente
prestigiados, sejam estes músicos, artesões, repentistas, grafistas ou cozinheiros; nisto, a sensibilidade artística torna-se preponderante
na comunidade local e, por consequência, gera-se um senso de pertencimento regional para seus respectivos residentes. Não bastando
as incontáveis vantagens supracitadas, constata-se, durante os períodos juninos, em razão da forte tradição graças à manunteção das
múltiplas manifestações provenientes das quadrilhas juninas em Pernambuco, aliada à produção e comercialização do vasto cardápio
regional, gerando crescimento astronômico dos arranjos locais: Comprovado, assim, que as quadrilhas juninas em Pernambuco, como
mantenedoras sustentabilidade social, econômica e cultural nas áreas em que se circunscrevem os circuitos destas manifestações.

Diante do exposto e, em face da incomensurável riqueza cultural oriunda das Quadrilhas Juninas Pernambucanas, solicito
aos Nobres Pares a aprovação da Resolução em tela.

Sala das Reuniões, em 30 de Novembro de 2023.

GILMAR JUNIOR
DEPUTADO

Às 1ª, 5ª comissões.

Indicação Nº 004788/2023
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Diretor Presidente -
Neoenergia Pernambuco, Sr. Saulo Cabral, a fim de solicitar a fiscalização e manutenção do circuito de energia elétrica da cidade
de Floresta.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena,
Governadora do Estado de Pernambuco; Sra. Rosângela de Moura Maniçoba Novaes Ferraz, Prefeita de Floresta; Pr. Roberto
Manoel da Rocha, Pastor; Sr. Saulo Cabral, Diretor Presidente - Neoenergia Pernambuco.

Justificativa

Solicitamos à Neoenergia Pernambuco a fiscalização e manutenção do circuito de energia elétrica da cidade de Floresta.
O município de Floresta-PE possui uma área de 3.644 Km², sendo o segundo maior município do estado. Distante 438 km da cidade
de Recife – capital do estado e está a 316 metros de altitude. Localiza-se no sertão pernambucano, na Mesorregião do São
Francisco, Microrregião de Itaparica.
Os moradores da cidade têm enfrentado diversos transtornos referente a constantes quedas de energia em todo município, eles
estão sofrendo há alguns dias sem energia elétrica. O problema acontece provavelmente devido a um defeito no transformador
localizado na Rua Evilázio Ferraz. Segundo relato de moradores, por diversas vezes funcionários da Neoenergia compareceram no
local, mas eles só ligam a “canela” desarmada e vão embora sem resolver o problema. O mesmo problema aconteceu no ano de
2015 quando só foi resolvido com a substituição do transformador. O problema também ocorre em um mês quente de novembro
onde a população aumenta o consumo de energia por conta do calor.
A população teme que a situação se agrave. Para minimizar os impactos causados por falhas na estrutura do circuito de energia
elétrica na cidade de Floresta e a fim de evitar danos à população, solicito a fiscalização.
No exercício das funções atribuídas a esta Casa Legislativa, com o objetivo de melhorar a segurança pública, solicito sua
aprovação.

Sala das Reuniões, em 29 de Novembro de 2023.

ADALTO SANTOS
Deputado

Indicação Nº 004789/2023
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado um apelo à governadora do
Estado de Pernambuco, a Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, ao secretário de Defesa Social, Exmo. Sr. Alessandro Carvalho
Liberato de Mattos, e ao comandante da Polícia Militar de Pernambuco, Cel. Tibério César dos Santos, para que seja ampliado o
policiamento no município de Buenos Aires.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena,
Governadora de Pernambuco; Exmo. Sr. Alessandro Carvalho Liberato de Mattos, Secretário de Defesa Social do Estado de
Pernambuco; Exmo. Sr. Cel. Tibério César dos Santos, Comandante da Polícia Militar de Pernambuco.

Justificativa

Sabe-se que os municípios do Interior do Estado são os mais afetados pelo policiamento insuficiente, principalmente por terem
áreas territoriais maiores, o que aumenta os desafios de gestão e de manutenção da segurança pública.
Entendemos a necessidade de fazer um apelo para que seja ampliada a presença da Polícia Militar no município de Buenos Aires,
localizado na zona da mata norte do estado, mediante queixas recebidas sobre a ocorrência de episódios de criminalidade na
região.
Por essa razão, solicitamos o apoio dos nobres pares para a aprovação deste pleito.

Sala das Reuniões, em 29 de Novembro de 2023.

SILENO GUEDES
Deputado

Indicação Nº 004790/2023
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado um apelo à governadora do
Estado de Pernambuco, a Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, ao secretário de Defesa Social, Exmo. Sr. Alessandro Carvalho
Liberato de Mattos, e ao comandante da Polícia Militar de Pernambuco, Cel. Tibério César dos Santos, para que seja ampliado o
policiamento no distrito de Tejucupapo, no município de Goiana.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena,
Governadora de Pernambuco; Exmo. Sr. Alessandro Carvalho Liberato de Mattos, Secretário de Defesa Social do Estado de
Pernambuco; Exmo. Sr. Cel. Tibério César dos Santos, Comandante da Polícia Militar de Pernambuco.

Justificativa

Sabe-se que os municípios do Interior do Estado são os mais afetados pelo policiamento insuficiente, principalmente por terem
áreas territoriais maiores, o que aumenta os desafios de gestão e de manutenção da segurança pública.
Entendemos a necessidade de fazer um apelo para que seja ampliada a presença da Polícia Militar no distrito de Tejucupapo,
localizado no município de Goiana, na zona da mata norte do estado, mediante queixas recebidas sobre a ocorrência de episódios
de criminalidade na região.
Por essa razão, solicitamos o apoio dos nobres pares para a aprovação deste pleito.

Sala das Reuniões, em 29 de Novembro de 2023.

SILENO GUEDES
Deputado

Indicação Nº 004791/2023
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado um apelo à governadora do
Estado de Pernambuco, a Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, ao secretário de Defesa Social, Exmo. Sr. Alessandro Carvalho
Liberato de Mattos, e ao comandante da Polícia Militar de Pernambuco, Cel. Tibério César dos Santos, para que seja ampliado o
policiamento no distrito de Bizarra, no município do Bom Jardim.

Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de
Pernambuco; Exmo. Sr. Alessandro Carvalho Liberato de Mattos, Secretário de Defesa Social do Estado de Pernambuco; Exmo. Sr. Cel.
Tibério César dos Santos, Comandante da Polícia Militar de Pernambuco; Sr. João Francisco da Silva Neto, Prefeito de Bom Jardim; Sr.
Sebastião Rufino Ribeiro, Ex-deputado e Ex-prefeito do Bom Jardim; Sr. Fabiano José de Oliveira Rufino Ribeiro, Ex-prefeito do Bom Jardim.

Justificativa

Sabe-se que os municípios do Interior do Estado são os mais afetados pelo policiamento insuficiente, principalmente por terem
áreas territoriais maiores, o que aumenta os desafios de gestão e de manutenção da segurança pública.
Entendemos a necessidade de fazer um apelo para que seja ampliada a presença da Polícia Militar no distrito de Bizarra, localizado
no município do Bom Jardim, no agreste setentrional do estado, mediante queixas recebidas sobre a ocorrência de episódios de
criminalidade na região.
Por essa razão, solicitamos o apoio dos nobres pares para a aprovação deste pleito.

Sala das Reuniões, em 29 de Novembro de 2023.

SILENO GUEDES
Deputado

Indicação Nº 004792/2023
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo a Exma. Sra. Raquel
Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco, a Exma. Sra. Ellen Viégas, Secretária de Desenvolvimento Agrário, Agricultura,
Pecuária e Pesca, e ao Sr. Joaquim Neto de Andrade Silva, Diretor-presidente do IPA, no sentido de viabilizar a perfuração de um
poço artesiano e a instalação de um dessalinizador no sitio Sebo, no município de Feira Nova.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena,
Governadora de Pernambuco; Exma. Sra. Ellen Viégas, Secretária de Desenvolvimento Agrário, Agricultura, Pecuária e Pesca; Sr.
Joaquim Neto de Andrade Silva, Diretor-presidente do IPA.

Justificativa

Este pleito solicita ao Governo do Estado que viabilize a perfuração de um poço artesiano e a instalação de um dessalinizador no
sítio Sebo, no município de Feira Nova.
Entendemos a necessidade de fazer este apelo, pela importância de levar água com qualidade à população das comunidades
rurais, considerando que o agreste pernambucano possui uma escassez de chuva aumentando a necessidade da implantação da
referida solicitação.
Por essa razão, solicitamos o apoio dos nobres pares para a aprovação deste pleito.

Sala das Reuniões, em 29 de Novembro de 2023.

SILENO GUEDES
Deputado

Indicação Nº 004793/2023
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo a Exma. Sra. Raquel
Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco, a Exma. Sra. Ellen Viégas, Secretária de Desenvolvimento Agrário, Agricultura,
Pecuária e Pesca, e ao Sr. Joaquim Neto de Andrade Silva, Diretor-presidente do IPA, no sentido de viabilizar a perfuração de um
poço artesiano e a instalação de um dessalinizador no povoado de Demarcação, no município de Amaraji.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena,
Governadora de Pernambuco; Exma. Sra. Ellen Viégas, Secretária de Desenvolvimento Agrário, Agricultura, Pecuária e Pesca; Sr.
Joaquim Neto de Andrade Silva, Diretor-presidente do IPA; Sra. Aline Gouveia, Prefeita do Município de Amaraji; Sr. Wagner Magal
Medeiros de Oliveira, Vice-prefeito de Amaraji.

Justificativa

Este pleito solicita ao Governo do Estado que viabilize a perfuração de um poço artesiano e a instalação de um dessalinizador no
povoado de Demarcação, no município de Amaraji.
Entendemos a necessidade de fazer este apelo, pela importância de levar água com qualidade à população das comunidades
rurais, considerando a necessidade da implantação da referida solicitação.
Por essa razão, solicitamos o apoio dos nobres pares para a aprovação deste pleito.

Sala das Reuniões, em 29 de Novembro de 2023.

SILENO GUEDES
Deputado

Indicação Nº 004794/2023
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo a Exma. Sra. Raquel
Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco, a Exma. Sra. Ellen Viégas, Secretária de Desenvolvimento Agrário, Agricultura,
Pecuária e Pesca, e ao Sr. Joaquim Neto de Andrade Silva, Diretor-presidente do IPA, no sentido de viabilizar a perfuração de 10
poços artesianos e a instalação de dessalinizadores no município de Panelas.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena,
Governadora de Pernambuco; Exma. Sra. Ellen Viégas, Secretária de Desenvolvimento Agrário, Agricultura, Pecuária e Pesca; Sr.
Joaquim Neto de Andrade Silva, Diretor-presidente do IPA; Sr. Ruben de Lima Barbosa, Prefeito do Município de Panelas.

Justificativa

Este pleito solicita ao Governo do Estado que viabilize a perfuração de 10 poços artesianos e a instalação de dessalinizadores no
município de Panelas.
Entendemos a necessidade de fazer este apelo, pela importância de levar água com qualidadeà população das comunidades rurais,
considerando que o agreste pernambucano possui uma escassez de chuva, aumentando a necessidade da implantação da referida
solicitação.
Por essa razão, solicitamos o apoio dos nobres pares para a aprovação deste pleito.

Sala das Reuniões, em 29 de Novembro de 2023.

SILENO GUEDES
Deputado

Indicação Nº 004795/2023
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo a Exma. Sra. Raquel
Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco, a Exma. Sra. Ellen Viégas, Secretária de Desenvolvimento Agrário, Agricultura,
Pecuária e Pesca, e ao Sr. Joaquim Neto de Andrade Silva, Diretor-presidente do IPA, no sentido de viabilizar a perfuração de 5
poços artesianos e a instalação de dessalinizadores no município de São Joaquim do Monte.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena,
Governadora de Pernambuco; Exma. Sra. Ellen Viégas, Secretária de Desenvolvimento Agrário, Agricultura, Pecuária e Pesca; Sr.
Joaquim Neto de Andrade Silva, Diretor-presidente do IPA; Sr. José Lino da Silva Irmão, Ex-prefeito de São Joaquim do Monte.

Justificativa

Este pleito solicita ao Governo do Estado que viabilize a perfuração de 5 poços artesianos e a instalação de dessalinizadores no
município de São Joaquim do Monte.
Entendemos a necessidade de fazer este apelo, pela importância de levar água com qualidadeà população das comunidades
rurais, considerando que o agreste pernambucano possui uma escassez de chuva, aumentando a necessidade da implantação da
referida solicitação.
Por essa razão, solicitamos o apoio dos nobres pares para a aprovação deste pleito.

Sala das Reuniões, em 29 de Novembro de 2023.

SILENO GUEDES
Deputado

Indicações


